

ABSTRAK

- Judul** : **Persepsi Guru Tentang Pelaksanaan Supervisi oleh Kepala Sekolah di SMK Negeri se- Kecamatan Lubuk Begalung Padang**
- Penulis** : **Intan Suci Utama**
53913/2010
- Pembimbing** : **1. Dr. Rifma, M. Pd**
2. Dr. Ahmad Sabandi, M. Pd

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pelaksanaan supervisi oleh kepala sekolah di SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang masih kurang terlaksana sebagaimana mestinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang persepsi guru tentang pelaksanaan supervisi oleh kepala SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang dilihat dari ; 1) pengumpulan data, 2) penilaian, 3) deteksi kelemahan, 4) memperbaiki kelemahan, 5) bimbingan dan pengembangan. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Bagaimana persepsi guru tentang pelaksanaan supervisi oleh kepala sekolah di SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang?

Penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru di SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang dengan jumlah populasi 267 orang. Sampel yang diambil adalah 81 orang yang ditetapkan dengan menggunakan teknik *simple random sampling*. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket model skala likert dengan 5 alternatif jawaban. Angket telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Hasil analisis data uji coba angket menggunakan program SPSS (*Statistic Package and Social Science*) 16.0 *For Windows*, dengan perolehan angka reliabilitas pelaksanaan supervisi kepala sekolah sebesar 0.980 dan validitasnya diperoleh 37 butir yang valid dari 40 butir instrumen. Data dianalisis menggunakan rumus skor rata-rata (*mean*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) persepsi guru tentang pelaksanaan pengumpulan data oleh kepala SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,2 (2) persepsi guru tentang penilaian oleh kepala SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,1, (3) persepsi guru tentang deteksi kelemahan oleh kepala SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,1, (4) persepsi guru tentang memperbaiki kelemahan oleh kepala SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,1, (5) persepsi guru tentang bimbingan dan pengembangan oleh kepala SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,2. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa persepsi guru terhadap pelaksanaan supervisi oleh kepala sekolah di SMK Negeri se-Kecamatan Lubuk Begalung Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,1.